

Une « soucoupe volante » dans le ciel de Sirod

Lons-le-Saunier. — S'agit-il d'une soucoupe volante ? Toujours est-il que des habitants de Sirod, à proximité de Champagnole, ont aperçu, il y a quelques jours, dans le ciel, un objet étrange, ressemblant à un croissant ou à un bateau. Il était près de 20 h 30 lors M. et M^{me} René Grattard et MM. René Humbert, Nicod et Albertazzi ont aperçu dans le ciel ce que l'on est tenté d'appeler une soucoupe volante.

Vendredi en soirée, nous avons eu au téléphone M. René Humbert qui, encore sous le coup de l'émotion, nous a avoué avoir été le témoin d'une chose hallucinante, incroyable et pourtant. Notre interlocuteur nous précisait notamment : « J'étais au centre du pays, lorsque j'ai

aperçu une lueur intense qui se déplaçait d'Est en Ouest et qui, après dix minutes, devait disparaître dans le ciel étoilé, juste au-dessus de Champagnole. De plus, « la soucoupe » changeait de couleur selon l'altitude qu'elle adoptait. A chaque montée, elle devenait orange et lorsqu'elle descendait, j'apercevais une lueur intense ».

Nous en sommes là pour l'instant, mais nous suivrons de plus près cet événement qui se reproduira peut-être dans notre région. Aussi est-il certain que nombreux seront les habitants de cette région à diriger leurs regards vers le ciel qui leur apportera qui sait la lumière...